

## BUCHTIPP

**Manfred Kieserling (Hrsg.): Singapur. Metropole im Wandel.** Edition Suhrkamp, Frankfurt a.M. 2000 - ISBN 3-518-12113-8

Mit Beiträgen von: Chua Beng Huat, Christina Delius, Rolf Jordan, Manfred Kieserling, Lily Kong und Brenda Yeoh, Lee Sing-Kong und Ooi Giok-Ling, Heike Stengel, Yao Souchou sowie Yap Mui Teng

Singapur, die metropole im geographischen Zentrum Südostasiens, ist eine der dynamischsten Regionen der Welt. In den vergangenen Jahrzehnten war der Stadtstaat einem rapiden Wandel unterworfen, der bei weitem nicht nur den ökonomischen Bereich, sondern auch Fragen der Identität, der sozialen Struktur, der Ökologie usw. betrifft. Bei aller Besonderheit, die Singapur für sich beanspruchen kann, hat es aber auch exemplarische Bedeutung für die Region insgesamt. Und vielleicht nirgendwo auf der Welt lassen sich die Auswirkungen der Globalisierung für den einzelnen so genau studieren wie auf dieser Insel nördlich des Äquators. Der von Manfred Kieserling herausgegebene Sammelband versammelt Beiträge vor allem singapurischer Autoren, die den rapiden Wandel in der südostasiatischen Metropole unter verschiedenen Aspekten thematisieren.